

## Pressemitteilung

### Expressbuslinie X910 – Erweiterung nach Geltendorf

Bilder: Julian Leitenstorfer

Mit Beginn dieses Jahres wurde der Fahrplan der Expressbuslinie X910 umfassend überarbeitet und neu strukturiert. Im Zuge dieser Neugestaltung erfolgt eine deutliche Ausweitung des Linienangebots: Erstmals wird die Linie über den bisherigen Endpunkt hinaus in den Landkreis Landsberg am Lech verlängert und bindet nun die Gemeinde Geltendorf an.



Für die Bürgerinnen und Bürger Geltendorfs bietet die neue Linienführung erhebliche Vorteile. Die X910 ermöglicht einen stündlichen Anschluss an wichtige Gewerbe- und Forschungsstandorte der Region – u. a. der Sonderflughafen Oberpfaffenhofen, das DLR, DELO sowie das Klinikum Großhadern. Damit entsteht eine attraktive, umsteigearme Verbindung für Berufspendlerinnen und -pendler sowie für Studierende und Besucher.

In der Gegenrichtung profitieren Fahrgäste von einer komfortablen Anbindung an den Bahnhof Geltendorf, der zahlreiche Regionalzüge sowie eine S-Bahn-Verbindung bietet. Die Expresslinie erleichtert den Übergang zwischen Bus und Bahn erheblich und stärkt damit den öffentlichen Personennahverkehr im westlichen Umland Münchens.

Der Gemeinderat Geltendorf hat der Linienerweiterung zugestimmt und beschlossen, die Hälfte der anfallenden Kosten zu übernehmen. Der Kostenanteil bemisst sich entsprechend der auf Gemeindegebiet gefahrenen Kilometer.

Bürgermeister Robert Sedlmayr zeigt sich überzeugt, dass sich die neue Verbindung nach einer kurzen Eingewöhnungsphase gut etablieren wird. Aufgrund der verbesserten Erreichbarkeit zentraler Arbeits- und Bildungsstandorte sei mit einer deutlich steigenden Nachfrage zu rechnen



Am Sonntag, 14.12.2025 wurde die neue Buslinie X910 offiziell in Geltendorf in Betrieb genommen. Im Bild von links: Detlev Metzner (MVV-Bereichsleiter), Michael Klotz (Bgm. Eresing), Barbara Wanzke (Gemeinderätin Inning), Thomas Eichinger (Landrat Landsberg a. L.), Matthias Fay (Busunternehmen Watzinger), Dr. Josef Rott (Verkehrsministerium), Stefan Frey (Landrat Starnberg), Richard Michl (Bgm. Windach), Robert Sedlmayr (Bgm. Geltendorf)